

EL NUEVO SIGLO



Paquete de medidas para controlar las revueltas, anuncia Piñera/1B

EDITORIAL
Abstencionismo internacional/3A

Cuenta regresiva para el tributo al gran poeta infantil Rafael Pombo/11A

INDICADORES/3B
TRM
DÓLAR \$3.327,45 ▲
EURO \$3.674,50 ▼

OEA urge diálogo entre Gobierno e indígenas

A un diálogo entre Gobierno y las autoridades indígenas llamó la Organización de Estados Americanos, OEA, para frenar la violencia.

Roberto Menéndez, jefe de la misión de apoyo MAPP/OEA, dijo que "si no lo hacen, vamos a seguir apilando muertos", tras presentar en Washington el último informe del grupo regional que desde hace 15 años monitorea los esfuerzos de pacificación de un país golpeado por décadas de conflicto armado.

El reporte del primer semestre de 2019 documentó confinamientos y desplazamientos forzados, así como amenazas, ataques y asesinatos de líderes comunales y defensores de derechos humanos, reclutamiento forzado de menores y violencia política, todo "en contextos de conflicto, criminalidad e inequidad alimentados por el narcotráfico"./15A

Al menos tres aspirantes a curul en CNE

Un consenso entre los partidos Cambio Radical, Liberal y de La U, les permitirá presentar un candidato a reemplazar al magistrado Heriberto Sanabria (quién falleció) en el Consejo Nacional Electoral. Según fuentes del liberalismo, pese a que en principio se había pensado en Juan Antonio Nieto, no hubo acuerdo por lo que el nuevo postulado será Virgilio Almanza.

Por el lado del Partido Conservador, decidieron presentar a María Mercedes López, quien ha ejercido como magistrada en el Consejo Superior de la Judicatura, el Tribunal Superior de Pereira y de la Judicatura del Tolima. Y, Colombia Justa y Libres insiste en que no debe haber nueva elección y que la curul por derecho es Hollman Ibáñez./17A

Danza en la Ciudad



En desarrollo del Festival Danza en la Ciudad, que se prolongará hasta el 17 de este mes y en el que participan 33 compañías distritales, tres grupos nacionales provenientes de Medellín, Mitú y Villavicencio, y siete agrupaciones internacionales que vienen de Brasil, España, Francia, México, Japón, Canadá y Suiza, mañana se presenta el Ballet Jovem Minas Gerais, en el Teatro Jorge Eliécer Gaitán.

TOP 5

Colombia en la ONU cambió de postura sobre Cuba

Uno de los cinco países, de 192 que decidieron no votar a favor de una resolución presentada para consideración por el gobierno cubano ante la Asamblea General de las Naciones Unidas sobre "la necesidad de poner fin al bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por los Estados Unidos de América contra Cuba", fue Colombia.

Ucrania también se abstuvo, mientras que Estados Unidos, Israel y por primera vez Brasil votaron en contra.

La Cancillería colombiana indicó que se abstuvo en la votación "como una manifestación política de rechazo a la actitud hostil de Cuba hacia Colombia, la cual no se complace con las buenas relaciones que se venían forjando desde años atrás entre los dos países".

El Gobierno afirmó que Cuba ha sido "refugio a terroristas colombianos", debido a que en la isla permanecen los cabecillas del Eln desde que se suspendieron los diálogos de paz./8A

Se agita el sonajero para nuevo titular de Defensa

Tras la salida del ministro de Defensa, Guillermo Botero, el reto del presidente de la República, Iván Duque, es nombrar a alguien que recupere la confianza de los colombianos en el sector luego del escándalo generado por el bombardeo en la vereda

Candilejas de San Vicente del Caguán en el que murieron al menos ocho menores de edad.

Por ahora, el sonajero es amplio y se irá depurando con el pasar de los días, ninguno de los nombres han sido confirmados por el alto gobierno./4A

La Ley de Financiamiento todavía no tiene ponencia/5A

Clínicas y hospitales claman segunda fase de Punto Final/6A

Con temporada de fin de año, industria turística espera crecer 5%/7A